



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

POLÍTICA

GOBIERNO

CONGRESO

PROCESO DE PAZ

PARTIDOS POLÍTICOS



Ex-farc logró exportar su café de Huila a Europa

Edisson Vergara adelanta su proceso de reincorporación.

FOTO: Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN)

La próxima apuesta de Edisson Vergara será llegar a mercados en México, Chile y Estados Unidos.

RELACIONADOS: CAFÉ | EXCOMBATIENTES | EXFARC

SP

POLÍTICA

05 de agosto 2021, 08:12 A. M.



Seguir Proceso de Paz



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Luego de dejar las armas tras el proceso de **paz con las Farc**, Edisson Vergara pasó de cultivar coca a café. Y esta labor le ha traído sus más grandes satisfacción. A sus 44 años de edad logró exportar a Irlanda, Europa, el café producido desde su finca en Pitalito (Huila).

Temas relacionados

EXCOMBATIENTES AGO 02

VIVIENDA JUL 31





Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

Con su 'Café Ediyaura', Vergara consiguió que su proyecto productivo, apoyado por el Gobierno Nacional, conquiste el mercado internacional con un primer envío de 100 libras de café Variedad Colombia a la República de Irlanda, sembrado a 1.630 metros sobre el nivel del mar, finamente seleccionado y sometido a procesos tecnificados de secado y tostación.

(Puede leer: [Duque sanciona ley que agilizará homologación de títulos de estudios](#))

Ahora busca incursionar en los mercados de México, Chile y Estados Unidos.

“No fue fácil, pero se logró completar todo el proceso para esta exportación, que representa para mí un gran **orgullo**. Seguiré trabajando para sacar más producción y hacer que mi marca de café llegue a muchos más lugares en el exterior”, afirma Edison, quien cumplió todas las exigencias y principios de exportación, apoyado por la Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN) y la fundación “Ethical Origin”, organización internacional que apoya a pequeños productores colombianos, impulsando la comercialización de sus productos en el viejo continente.

'Café Ediyaura' está en el mercado huilense desde junio de 2019, y para Edison no es solo un producto de comercialización, sino la materialización de sus sueños tras una serie de logros personales.

Fue beneficiado con el fondo Emprender del Sena, y ha adelantado formaciones técnicas para la **producción y tecnificación del grano** que brota de los 75 mil árboles de café distribuidos en 18 hectáreas que comprenden su finca y que le han permitido, además, dar empleo a más de 200 campesinos de la zona.

(Además: [Tras el abrazo, Castillo toma distancia de Duque frente a Venezuela](#))

Así mismo, fue invitado a la Feria Mundial del Café, realizada en junio de 2021, junto a exitosos proyectos cafeteros de excombatientes que han surgido en el marco del proceso de reincorporación como: Café



Tercer Acuerdo (Planadas – Tolima), Tinto Café SAS (Guayabal de Siquima – Cundinamarca), Café Paramillo (Ituango – Antioquia).

“Como resultado de la implementación de la política de la paz con legalidad del presidente Iván Duque, en lo corrido del proceso de reincorporación se han aprobado **169 proyectos productivos relacionados al café**, que vinculan a 383 personas en reincorporación con una inversión total de \$ 3.488 millones, de los cuales el gobierno nacional ha aportado \$3.063 millones, como parte de una paz con hechos”, indicó Andrés Stapper Segre, director general de la ARN.

Otras noticias de Política:

- La propuesta con la que ciudadanos quieren reformar la Policía Nacional

- Los cinco puntos que debe saber sobre las curules de paz

POLÍTICA

Síguenos en @PoliticaET

SP POLÍTICA 05 de agosto 2021, 08:12 A. M.

 Seguir Proceso de Paz

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

Descubre noticias para ti



GOBIERNO
AGO 05 DE 2021

Ley de comida chatarra entra en vigencia: ¿qué implica?

GOBIERNO
AGO 05 DE 2021

Licencia de paternidad: así queda tras la ley sancionada este jueves

GOBIERNO
AGO 05 DE 2021

Marta Lucía Ramírez se solidarizó con Alejandra Azcárate

GOBIERNO
AGO 05 DE 2021

Est par reg

